## Nachtwanderung Kugelhölzle

Am letzten Mittwoch im Jahr 2022 trafen Wir uns um 18:30 Uhr in Wurmlingen am Wanderparkplatz Seltal. Wir waren 9 Teilnehmer und unser Ziel war die Grillhütte Kugelhölzle auf dem Weilheimer Berg. Der Schnee und das Eis waren durch die warmen Temperaturen, letzte Woche, total weg geschmolzen. Auch den Weg kannte ich genau, den wir sind schon 2021 und 20 in der Corona Zeit zum Abschluss auf den Weilheimer Berg zum Kugelhölzle gewandert. Damals hatte es allerdings schönen Schnee. Dieses Mal habe ich die Hütte angemietet um für das Grillen wetterbedingt auf der sicheren



Seite zu sein. Am Tag habe ich mit Ralf sicherheitshalber trockenes Holz auf der Hütte deponiert und den Ofen angeheizt um am Abend noch ein bisschen Glut vorzufinden. Was auch gut geklappt hat. Auch über 3 Liter, von mir gemachten, Glühwein wurde gelagert. Grillgut und auch sonst kleinere Dinge zum Essen wurden von jedem Teilnehmer selbst mitgebracht.

Nach einer guten Stunde im Stirnlampen Licht waren wir dann alle auf der Hütte. Durch den vorgeheizten Ofen und eine selbst gemachte Grillkonstruktion im Ofen ging das mit dem Grillen recht gut und schnell. Der Tisch war reichlich gedeckt, auch der Glühwein war recht schnell verdunstet. Haha. Nach über 2 Std. ging es dann wieder zurück über den Weilheimer Berg zum Parkplatz. Ich ging noch ein Stück mit, bevor ich nach links abbog und direkt nach Weilheim hinunter lief.

Fazit aller Teilnehmer war das man diese Aktion auch im Jahr 2023 wiederholen sollte.



Kugelhölzle Dez.2021

